
千代田区立昌平小学校における学校運営協議会の報告 

 

下記の通り、令和６年度第１回学校運営協議会が開催されましたのでご報告いたします。 

 

記 

１ 日時 

令和６年７月 11 日（木）13 時 10 分から 15 時 10 分まで 

２ 参加者 

町会長、保護司、民生児童委員、青少年委員、元ＰＴＡ会長、 

学識経験者、校長、教員 

３ 内容及び協議 

(1) 幼稚園参観 13：10～ 

(2) 小学校参観 13：30～ 

(3) 協議 14：10～ 

ア 校長挨拶 

イ 運営委員の委嘱 

ウ 自己紹介 

エ 代表・副代表選出 

オ 学校経営方針説明 

・「地域を支える人づくり 地域と共に育つ学校づくり」を経営理念としている。 

   ・体育健康教育推進校２年目発表の年 健康な子を教育目標の重点項目としている。 

カ 教育活動の紹介  スライドで特色ある教育活動を紹介した 

キ 学校協議会委員の皆様のご意見・ご感想 

⚫ 授業中おとなしいと思った 

⚫ 算数少人数でのそれぞれの小集団はそれほど差がないように感じた 

⚫ 学校での児童の様子を拝見して、懐かしく思い癒された 

⚫ 小規模校ならではのアットホームな感じが良かった 

⚫ ちゃんと座って授業を受けていることに感動した 

⚫ 廊下に児童がおらず落ち着いていた 

⚫ 元気に挨拶ができる子がほとんどで、素晴らしいと思う 

⚫ デジタルに寄りすぎると知識や技能が身に付かない、バーチャルでは５％しか

残らないとのデータがある 

⚫ タブレットを多くの授業で使用していた。既に指導されていると思うが、タブ

レット使用上でのルールやマナーを徹底したほうが良いと思う。 


